

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年3月27日(日) 午前9時発表

多賀城市内の被害状況

死亡者	171名
(内訳)男性	106名
女性	65名
行方不明者	46名
避難者	5,024名
うち宿泊者	3,266名
(避難所数	10箇所)

菊地健次郎市長から

昨日も市内の現場を回りましたが、韓国、トルコ、カナダ、南アフリカなど、多賀城市の支援のために御協力をいただいている外国人の姿を多く見かけます。

今朝の産経新聞のトップ記事に、米軍が仙台空港において3時間で1,500メートルの滑走路を滑走可能としたとの記事が掲載されていましたが、改めて、今回の大地震による被害に対して各国から協力をもらっているのだということを実感しました。

また、昨日は、群馬県知事や秋田県知事から宮城県自治に対して2万人を超える避難者の受入れ態勢ができているとの話もありました。

多賀城市でも現在3,000人以上の避難者がおり、一時的にそうした避難施設に移動していただくことも考えていかなければならないのかな、という思いもしまして、新しい局面に入っていると感じています。

今日は日曜日ですが、市民の皆さんと職員と一日でも早い復興に向けてスクラムを組んで頑張っていきましょう。

市役所から

本日は、4つの避難所において被災者再建等に関する説明会を実施します。

- ・午前：城南小学校、高崎中学校、文化センター
- ・午後：八幡公民館

避難所に避難している方の避難者カードを作成しますので、御協力を御願います。

本日も給水活動を行うとともに、復旧活動に全力を尽くします。大代地区にもなるべく早く通水できるよう一層努力します。

国土交通省から

仙台塩釜港が25日（金）から使用可能となり、27日（日）以降に入港してくるようになります。

高速道路について（仙台東部道路）

下り線は、仙台東インターチェンジから利府ジャンクションまで工事のため次の期間通行止めとなります。

- ・ 3月27日（日） 午前5時から午後10時まで
- ・ 3月29日（火） 午後8時から翌30日（水）午前6時まで

上り線については、引き続き仙台港北インターチェンジから若林ジャンクションまで不通です。

本日も継続して八幡ポンプ場において24時間稼働により排水ポンプ車による排水作業を実施しています。

自衛隊から

重機4台を導入して捜索を行います。

本日の給水は、4台で実施します。

また、大型給水車による給水車への給水も行います。

警察から

午前6時のデータでは、昨日塩釜警察署管内で6体が発見され、うち2体が多賀城市内で発見されました。

本日も自衛隊と協力しながら捜索活動を行います。

消防署から

昨日は、10件救急搬送しました。

危険物の除去依頼が2件除去ありました。本日も除去作業を行います。

消防団から

本日も、分団で警戒待機するとともに、定期巡回と広報活動を行います。